



Zum Ersten, zum Zweiten, ...

Suzana Senn über die Herzversteigerung vom kommenden Wochenende.

Falls Sie liebe HERZ-Freunde sich in eines der vielen kunstvoll gestalteten HERZEN verliebt haben, dann wäre es doch schade sie würden es einem anderen Liebhaber überlassen. Es könnte am Schluss durchaus sein, dass Sie es bereuen würden! In der Tat, das kommt vor, daher fassen Sie sich ein HERZ und überlassen Sie Ihr HERZliches Schicksal nicht dem Zufall! Verpassen Sie auf keinen Fall den Samstag, 19. September (ab 14 Uhr), zum Werkhof beim Schademühleplatz zu kommen. Falls Sie Kinder haben umso besser, es gibt für alle etwas Passendes. Der orangefarbene Kinderfreund Murmi kommt, Ponys erfreuen kleine Reitfans und in der Hüpfburg kann jedes Kind nach HERZENS-Lust herumtollen. So können die Mütter in aller Ruhe den Kaffee und Kuchen geniessen und die Väter haben die Möglichkeit, gestärkt mit einem Bier, entschlossen um ein HERZ zu kämpfen ... So können Sie Teil der HERZENS-Geschichte werden, gerade deshalb sollten Sie diese Gelegenheit nicht verpassen! Sie werden es sicher nicht bereuen. Zum Ersten macht es Spass, dieses Versteigerungsfelling in Natura mitzuerleben, zum Zweiten helfen Sie Kindern in Ruanda zu einer Schulbildung und zum Dritten ist es sicher nie falsch HERZ zu zeigen ...

Suzana Senn, Initiantin des Projektes «Baden zeigt Herz»

